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本日のプログラム 

 

点 鐘 

ロータリーソング   手に手つないで   

             四つのテスト 

会長挨拶  

出席・スマイル報告 

委員会報告・その他報告 

幹事報告 

  お祝い お誕生日 

  点 鐘 

 

 

 

 

   

 

 

8月のお祝い         

お誕生日 

  ７日 服部賢治君 

  25日 佐々木鉾二君 

  28日 山下智久君 

  29日 伊藤正雄君  

 

着信書類 

米山功労クラブ感謝状 

  表彰回数 第 20回米山功労クラブ 

米山功労者感謝状  

谷口津富君（第 3回マルチプル） 

大嶽政彦君（第 1回） 

安藤宏君（第 1回） 

 

ガバナーエレクト事務所より 

研修セミナー日程のお知らせ 

①2014年 2月 15日（土）名鉄グランドホテル 

    地区研修セミナー 

②2014年 3月 15日（土）産業文化センター  

   会長エレクトセミナー（ＰＥＴＳ）    

例会日 毎週木曜日 

例会場 産業文化センター 

事務局 多治見市新町 1-23   

産業文化センター４F 

TEL  0572-25-5100  FAX  0572-25-5101 

Eメール n-rc@joy.ocn.ne.jp 

ＨＰ   http://tajiminishi.jimdo.com/ 

会長 伊藤義弘  幹事 齋藤明 

 

第 48 期会長テーマ 

ありがとう 広がる笑顔 奉仕の心 

第 2295例会 2013年 8月 29日（木） 

8 月は会員増強拡大月間 

お祝い例会 点鐘 12:30 例会場 

 

2013～2014年度 

国際ロータリー第 2630地区地区大会 

とき：10月 19日（土）20日（日） 

ところ：桑名市民会館 ホテル花水木 

ホストクラブ：桑名西ロータリークラブ 

ご婦人 

1日 佐藤美智子様 

    （八郎君夫人） 

28日 谷口実知子様 

    （津富君夫人） 



先週の記録（ガバナー公式訪問） 

◆ 出席報告 

 会員数 38 名 免除者 5 名 出席義務者 33 名 

 出席者  欠席者 出席率 

28 名 

（免除者 0 名） 

  5 名  84.84％ 

◆ スマイル報告    投函者 27 人 

金額 31,000 円 

           ←出席・スマイル委員長 

大岩順子君 

             

 

 

    加賀修ガバナー → 

ガバナー卓話より 

出会いを伝えに各クラブへ訪問させて頂ければ

いいのかなぁと思っています。しかし、世界 534

名のガバナーはＲＩの役員と位置付けられてい

ますので、ロンＤ・バートンＲＩ会長の『テーマ』

にそって、『ロータリーを実践し、みんなに豊か

な人生を』と会長賞への挑戦！  

※会員増強の推進 純増 1 名（3 月の時点で 6 月

末を見据えてます） 

※ロータリー財団を通じた人道的奉仕も充実     

本年度より、未来の夢計画が実施されています。

自分達で計画した事（夢）が実現されます。そ

の為にも１人 150＄をお願いします。 

※ロータリー・ファミリーを通じたネットワーク

の強化親睦をクラブ・家族・その他の方々と。 

そして今、自分に何が出来るか。各人が問うて

頂きたい。 

1、例会場をどのように考えているか → 礼 

1、友達はいるか → 友達を作る事 → 維持 

1、食事に感謝しているか 

1、今日は何か良い事をしたか → 財団へ寄付

1、いつも例会のお手伝いをしているか 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜ＡグループＩＭに出席して 

石垣智康 

中国大使をつとめられた丹羽宇一郎氏の講演の

中から印象に残った点を紹介します。 

丹羽氏は東アジアにおける重要な戦略を担う、 

中国初の民間大使として起用された方である。 

① 今後の日本の経済の発展は、中国と韓国の正

常化なくしては考えられない。習近平主席は

「日本と中国は住所変更が出来ない。争えば

互いに損をする」と述べている。ただ党には

基盤がないので、軍をたよりに改革改善を行

なわなければならないので、勢い対日問題に

ついても強く出ざるを得ない。 

② 常時報道されている領有権問題にしても「お

休みタイム」を作ったらどうか。その間に漁

業、海難救助、危機管理などを協議する必要

がある。アメリカは大国中国との付き合い方

を重視し、その戦略を展開している。隙間を

縫うようにして大統領が交代した韓国は中

国に接近している。如何に 14 億の市場を活

かすかが日本外交の課題である。 

③ 日本のこれからの経済の方向について、人口

減少にそなえた対策が必要である。日本は光

と土と水に恵まれている。この自然の生産設

備を活かすことが重要である。中国は日本の

自然にあこがれている。 

④ 丹羽語録とわたしの感想 

人は読書で、人と人との交流で、仕事で、磨

かれるとは丹羽語録である。その後、我々は

「ロータリーで学び、修めたいものである」

と思った。因みに丹羽先生の著書の印税は日

中友好のために団体に寄付されているとの

ことであった。ロータリアンではなくてもこ

のようなかたちで奉仕の理想を実践してお

られる姿をみることができた。 

今後の予定 

9 月 5 日 定例理事会 3 階特別会議室 

      卓話 会長・幹事担当 

9 月 12 日 ﾛｰﾀｰｱｸﾄとの合同例会 

      点鐘 18:30 「松正」 

9 月 19 日 卓話 出席・スマイル担当 

    ＩＧＭ（Ｂグループ）18:00 より「松正」 

   


